

Ausbau von Gentechnikfreien Zonen gefordert

Veröffentlicht am: 07.11.2004

Für den Ausbau Gentechnik freier Zonen in der Landwirtschaft haben sich am Wochenende in Magdeburg Bauernverbände und die Umweltschutzorganisation Greenpeace ausgesprochen. Zum Schutz vor gentechnischen Veränderungen hätten sich in Deutschland bereits mehr als 11 000 Landwirte mit einer Fläche von mehr als 420 000 Hektar zusammenschlossen, sagte Henning Strodthoff, Gentechnikexperte von Greenpeace, am Sonntag. An der Tagung nahmen Vertreter aus Deutschland, den USA, Frankreich und Österreich teil.

[Mitteldeutsche Zeitung](#)

[Pressemitteilung von Greenpeace](#)

Links zu diesem Artikel